

Toledo



El presidente provincial, Francisco Cañizares: “Page reconoce que ha engañado a la provincia esta legislatura y solo repite los anuncios”

Balace de la primera jornada del Debate sobre el Estado de la Región

Tras la intervención de Emiliano García-Page en el Debate sobre el Estado de la Región, ha lamentado que haya intentado vender una situación que solo existe en su imaginación y que haya ignorado la realidad y es que “Ciudad Real ha sido la provincia más castigada por sus nefastas políticas”. “Page prometió un nuevo Hospital en Puertollano, del que aún no hay ni proyecto aprobado. Algo parecido ha ocurrido con el nuevo centro de salud de Tomelloso, que está sin construir pese a que el actual se cae a pedazos”. En materia educativa “y por primera vez en la historia de la región”, se han producido cierres de colegios públicos. En materia de infraestructuras, “las promesas incumplidas y la inacción con la autovía Ciudad Real-Toledo, muy necesaria para nuestra región”. También se ha referido a las políticas puestas en marchas por el PSOE que han convertido a Ciudad Real en la provincia con más paro y ha criticado que no se hayan tomado medidas ni planes especiales para combatirlo, llegando incluso a ningunearla en la lucha contra la despoblación, el paro o el envejecimiento olvidando comarcas tan importantes como Cabañeros y Alcudia en la regulación de las zonas ITI. En cuanto al sector agrícola, “Ciudad Real ha sufrido los retrasos en los pagos de la PAC y en las ayudas reducidas a los jóvenes y se ha visto perjudicada por el ataque a la agricultura ecológica, por la normativa expropiadora de las zonas ZEPA y por una reforma de la Ley de Caza que cuestiona una práctica económica y socialmente vital para muchos municipios y sus habitantes”.

Ha comparado las mentiras de Page con el discurso de Paco Núñez, un discurso en el que se ha plasmado la realidad que se vive en Castilla-La Mancha con unos servicios sociales en retroceso, con paro, con los problemas que provoca la despoblación, con un déficit que no deja de aumentar, con listas de espera más largas o con dependientes abandonados. También ha destacado que hoy se ha podido ver a Núñez y su proyecto “ilusionante y entusiasta” frente a un Page “agotado y acabado”. “Paco Núñez se ha convertido en la esperanza de una región y una provincia a la cola de España y cansada de anuncios”.



Francisco Cañizares

Ciudad Real



El portavoz del Grupo Municipal Popular, Miguel Ángel Rodríguez: “Page ofrece migajas a Ciudad Real con el silencio cómplice de Pilar Zamora”

Debate sobre el Estado de la Región

Rodríguez ha indicado que “han tenido que pasar dos horas de monólogo de Page para que éste nombre a Ciudad Real, concretamente el Centro Regional de Folclore, algo que ya ha hecho en anteriores debates, y donde solo hay 52.000 euros para redactar el proyecto”. “Con este debate se demuestra que Page no tiene a nuestra ciudad ni en la cabeza ni tampoco en el corazón y es continuo el ninguneo que Ciudad Real sufre por parte del presidente regional”. “Es una vergüenza que Page castigue a Ciudad Real y al ciudadrealeño por el hecho de no votar al PSOE” y ha indicado que Pilar Zamora no ha ido a las Cortes regionales “porque ya debía saber que no habría nada para Ciudad Real, lo que vuelve a ser una nueva decepción”.

“Por otro lado está el Plan de Modernización 2015, que presentaron hace meses y que formaba parte de la precampaña. Hasta el momento no se ha materializado en nada los 30 millones de euros que el gobierno regional iba a invertir en este proyecto, ya que se han quedado en humo, que es lo que saben hacer, vender humo”. “Seguiremos denunciando las mentiras de Page y la inacción del PSOE en Ciudad Real, una ciudad que hay que recuperar, ya que está cayendo en el olvido, gracias a los socialistas Page y Zamora”.



Miguel Ángel Rodríguez

Ciudad Real



La concejal popular, Rosario Roncero, asegura que el “rediseño” de la Zona Azul es “una tomadura de pelo y un engaño a los ciudadanos”



Rosario Roncero

Roncero ha afirmado que “el PSOE de Pilar Zamora y sus socios de Ganemos ya no pueden engañar ni a quienes les votaron, ni al conjunto de los vecinos de Ciudad Real”. La propuesta de “remodelación” o “rediseño” que presentaron ayer en el Consejo de Movilidad es un ejercicio de “cinismo” que se está convirtiendo en la seña de identidad del equipo de gobierno de Pilar Zamora”. “Esas medidas ya existían en el anterior mandato, como la tarjeta del profesional y del comerciante y decir que se incluyen a los representantes de comercio y dejar fuera a otros colectivos profesionales, como por ejemplo, los distribuidores, es demostrar la voluntad de no querer cumplir con sus compromisos”.

Ha insistido en que existen menos aparcamientos disuasorios gratuitos desde que Pilar Zamora es alcaldesa y que los que hay están en pésimas condiciones. Ha pedido “humildad, trabajo, compromiso, soluciones y que, si pueden, que dejen de insultar al Grupo Municipal Popular por hacer lo que nos corresponde: control de su labor de gobierno y hacer propuestas para mejorar la calidad de vida de los vecinos de Ciudad Real”.

Villanueva de los Infantes



El Ayuntamiento ha sido condenado por el despido ilegal de una trabajadora de los Servicios Sociales

La Justicia ha condenado al Ayuntamiento de Villanueva de los Infantes por haber cesado a una trabajadora de los Servicios Sociales de forma ilegal y le obliga a incorporarla nuevamente, a pagarle todas las retribuciones que dejó de percibir desde la fecha del cese, así como los derechos de Seguridad Social e incluso condena al Ayuntamiento a pagar las costas de proceso. El Grupo Municipal Popular ya advirtió a la Alcaldía, en Pleno, de la ilegalidad de las actuaciones que estaba adoptando contra esta trabajadora, vulnerando sus derechos, advertencia que se ha visto confirmada por la sentencia dictada por los tribunales. “Estas actuaciones caprichosas llevadas a cabo desde la Alcaldía suponen ya unos gastos a las arcas municipales de casi 30.000€ más las costas del juicio y los gastos de abogados, dinero que no va a pagar el Alcalde de su bolsillo sino que van a tener que pagar, los vecinos de la localidad. Es triste que este dinero en lugar de ir a parar a los usuarios de los servicios sociales de la localidad sirva para pagar los caprichos del alcalde”.

“Desde el Grupo Municipal Popular queremos denunciar, además, que la Alcaldía se niega a acatar y aceptar el fallo judicial, por intereses meramente partidistas, lo cual va a suponer nuevamente más costes para las arcas municipales, por ello, le pedimos que respete los derechos de los trabajadores de este Ayuntamiento y acate inmediatamente la sentencia por el bien del Ayuntamiento, de los usuarios de los Servicios Sociales, de la localidad y de los vecinos”.



Ayuntamiento